

Online-Ausgabe

Architektur

Netzwerkpflege mit Wipswiss

Text: Rahel Marti / 15.01.2015 13:03

Am kommenden Donnerstag lädt Wipswiss zum Jahresanlass 2015. Das Netzwerk der Frauen der Schweizer Immobilienwirtschaft wurde 2014 gegründet – Hochparterre.ch berichtete. Wipswiss hat sich zum Ziel gesetzt, die Anliegen der Frauen in der Branche zu verknüpfen und für sie einzutreten. Obwohl Taten und Projekte bei der Gründung 2014 noch unklar waren, ist es gut, dass es Wipswiss gibt, so dass Fazit vor Jahresfrist: Wo Frauen alleine nicht so weit kommen, wie sie gerne möchten, stärken sie sich am besten gegenseitig.

Am Anlass vom 22. Januar geht ein Podiumsgespräch dem Thema «Führung bauen mit Frauen!» nach. Fünf Expertinnen aus Wirtschaft und Verwaltung berichten von ihren Erfahrungen und sagen, was ihrer Meinung nach für die Sache der Frau in der Immobilienwirtschaft getan werden muss.

Informationen und Anmeldung: Wipswiss.ch